



Con una muy alta concurrencia, Paihuano realizó primer Día Nacional del Astroturismo

■ **Más de 2 mil personas llegaron hasta Pisco Elqui para celebrar esta importante fecha, que por ley se celebrará cada 2 de julio.**

Hasta la localidad de Pisco Elqui llegaron en masa cientos de familias a participar de la celebración del Día Nacional del Astroturismo, que desde este año y en adelante se celebrará cada 2 de julio (en homenaje a la fecha del eclipse de 2019).

Es por ello que una de las comunas con los cielos

más limpios del mundo, no quiso estar ajena a esta celebración y organizó -a través de su corporación de Turismo y equipo municipal- una entretenida jornada con muchos juegos, stands de comida, artesanía, piquerías y obviamente también con charlas y observación astronómica gratuita, además de contar también con un astronauta gigante.

Como un éxito calificó su alcalde Hernán Ahumada, la novedosa actividad para celebrar por primera vez esta importante fecha. «Estamos felices con esta tremenda convocatoria, esta ley fue promulgada precisamente hoy (2 de julio) y es por ello que decidimos organizar este evento, que fue un éxito total. Sa-

bemos la importancia que tiene el Astroturismo para nuestra comuna, pues tenemos uno de los cielos más limpios del mundo, y es por ello que lo celebramos como se merece, estamos muy contentos pues resultó todo muy bien».

En tanto, el diputado Víctor Pino, uno de los principales impulsores de esta ley, valoró que haya llegado a buen puerto y señaló que «nuestra región es conocida como la región estrella y la ratificación de este día resalta aún más esta condición que nos permite tener el cielo más despejados del planeta. Hoy pude participar en Santiago en el lanzamiento nacional de este día y las autoridades de nivel central destacaron aún más esta importante potencialidad de nuestra región».

A la cita concurren diversas autoridades, entre ellos la Gobernadora Krist Narango, la directora de Sernatur, Angélica Funes, y el delegado regional presidencial, Galo Luna, quien expresó que «es un día importante, que nos recuerda el eclipse que tuvimos hace un tiempo atrás. Paihuano hoy está celebrando el Día Nacional del Astroturismo no solo con el objetivo de promover el turismo, sino que también para seguir protegiendo los cielos, y es para eso precisamente que estamos trabajando fuertemente».

Por su parte, la Gobernadora Krist Narango destacó también la relevancia de este tipo de actividades, y explicó que «es muy importante seguir fomentando el turismo en nuestra región y que el Gobierno Regional está impulsando y apoyando diversas iniciativas de este tipo. Felicito además a la comuna de Paihuano por siempre estar a la vanguardia en materia turística y organizar este tipo de actividad exitosas».

Cabe destacar que en la ocasión, el municipio y el observatorio Solaris firmaron un convenio de colaboración, gracias al cual se potenciará aún más el astroturismo y posicionará también a Paihuano como una comuna líder en esta materia.